



あいかわ

北秋田市立合川小学校報

No. 10

学校教育目標

令和6年12月25日

ともに 光りがやく

～「かかわり」でつながり 磨くココロネ～

楽しみにしていた冬休み 「安全で楽しく」が1番です

多くの行事や活動があり、思い出がたくさんできた2学期も今日で終わりです。終業式では、2名の代表児童が2学期の振り返りや冬休みの計画などについて上手に発表しました。

旧若美町(現男鹿市)出身の私は、大晦日にナマハゲが家にやってくるのが怖くて、31日までは落ち着かない冬休みでした。本当に怖くていやだったのですが、今になれば、風習で1年を区切り幸せを願うこと、ナマハゲが去り、ほっとして新年を迎える清々しい気持ちなど、大事な体験だったと思います。明日からの冬休み、家族の一員としてお掃除や雪かきなどお手伝いをし、年末年始には家族や親戚と安全で楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

代表児童作文「2学期の思い出と冬休みにやってみたいこと」

1ねん せしも さやと さん

ぼくがニがっきがんばったことは、二つあります。

一つ目は、かん字のべんきょうです。二学きになってからたくさんのかんじをおぼえました。ぼくは、正しくおぼえられるようにかたちや先生のかきじゅんをしっかり見ることをがんばりました。

二つめにがんばったことは、やきゅうです。二学きのとちゅうからはじめました。ぼくは、フライをとることががてなので、「ボールから目をはなさないことと、はんみでとるということをコーチからおしえてもらってれんしゅうしました。まえよりもとれるようになってきているので、うれしいです。「ナイスボール。」や「ナイスキャッチ。」とコーチにいわれるとすこしはすこしいけど、やる気が出ます。つぎに、ぼくがふゆ休みにたのしみなことをはなします。ぼくがふゆ休みにたのしみなことは、かぞくでカラオケに行くことです。ぼくは、パプリカをうたおうとおもいます。かぞくでたのしいふゆ休みにしたいです。お手つだいもがんばります。



3年 平川 結理 さん

わたしの2学期の思い出は2つあります。

1つ目は理科発表会に出たことです。私は氷のとける研究をしました。本番に向けて家で大きい声で練習しました。本番では練習より大きい声で発表できました。初めてだったのできん張したけれど大きい声で言えてよかったです。2つ目は社会の勉強でいとくに行ったことです。ふだんは見られないバックヤードを見ました。いとくにはマイナス22度の大きな冷凍庫があり、冷凍食品をかんりしていました。人も入れるような大きい冷蔵庫だったのでびっくりしました。最後にお買い物体験をして楽しかったです。

わたしが冬休みにがんばりたいことは、スキーです。うまく走れるようにたくさん練習したいです。去年は雪が少なくて、スキーができなかったので今年はたくさんふってほしいです。

19日間の冬休み。お家のお手伝いをしたり、ゆっくり読書をしたりして冬休みを楽しみたいです。

合川小に ひとあし早くサンタさん？

先日、合川小学校に絵本が届きました。将棋で有名な藤井聡太さんのこれまでを物語にした絵本です。この絵本の中には、藤井さんが将棋を楽しむ様子、負けて悔しがる様子、夢にむかってがんばる様子が描かれています。この本をプレゼントしてくださった方からは「合川小の子どもたちも夢中になれるものを見つけて、自分の世界を生み出してほしい」という愛情たっぷりの励ましをいただきました。ぜひ子どもたちに読んであげたいと思います。封筒には「一市民より」というお名前しかありませんでしたが、いつでも学校を訪ねてください。お待ちしております。温かいお心遣いに感謝いたします。ありがとうございました。



入賞おめでとうございます

大館北秋田読書感想文コンクール

特選 4年 佐藤 温琉さん

入選 3年 松井 柊羽華さん 成田 小夏さん 5年 櫻庭 風莉さん

佳作 1年 櫻井 望央さん 2年 福田 怜央さん 3年 平川 結理さん

第65回秋田県児童生徒美術展 平面の部

入賞 2年 近藤 佑海さん 3年 佐藤 翠さん 成田 小夏さん

4年 松岡 倫大さん 北林 綾乃さん 6年 杉渕 志安さん

※入賞した人の作品は令和7年1月8日～11日まで秋田市文化創造館で展示されます。

佳作 1年 松岡 絵生さん 2年 工藤 琢磨さん

5年 松井 皇翔さん 櫻庭 風莉さん 6年 鈴木 奏さん

秋北新聞新春図画コンクール

特選 3年 高橋 梨心さん **入選** 4年 金田 柑奈さん

※特選の作品は元旦の秋北新聞に掲載されます。



ご協力ありがとうございました

○13日(水)にPTA体育部の皆さんと職員で、貸し出し用スキーの準備作業を行いました。PTA体育部の皆さん遅い時間帯にもかかわらずご協力いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

○保護者の皆様、2学期「教育活動アンケート」へのご協力、ありがとうございました。今年も大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。



女子ミニバス合川チーム・北秋田市選抜野球チーム 大健闘

本校の女子ミニバスチームが「さががけ2024第53回県ミニバスケットボール大会」で3位入賞を決めました。県北でベスト4に残ったのは合川だけです。また、本校6年生4名(鷲さん、聡介さん、叶汰さん、琉生さん)が選抜され参加している野球チーム、北秋田ウイングスも全県ベスト4に入りました。どちらもすばらしい戦いぶり、成績でした。強い相手と戦うことで、一戦ごとに選手自身が磨かれ、成長していく姿に感動しました。スポ少活動を通して、子どもたちは「目標のためにがんばる」という体験を積んでいます。これは、自分を幸せにするための大事な能力のひとつです。簡単ではないからこそ、達成できたときの喜びは大きく、自信にもつながります。また、保護者の皆さんの応援あつての結果です。お家の方々の応援マナーやまともにも素晴らしかったです。お疲れ様でした。2月22日、23日に女子ミニバスは青森県弘前市で行われる東北大会に出場します。みんなで応援しています。



◇冬休み期間 令和6年12月26日(火)～令和7年1月13日(日)

◇連絡とお願い◇

- (1) 冬休み中に事故・病気などで入院したり、けが(骨折等)をしたりした場合は、学校にお知らせください。
- (2) 子どもたちには外出するときは、行き先・誰と一緒に・帰宅時間等をお家の方に話すように指導しています。安全な冬休みにするために「冬休みのくらし」をご確認ください。
- (3) インターネットやゲーム・携帯端末等の使用については、今月上旬に行ったメディア・コントロールの学習や取組も受けて、ご家庭でご対応ください。(全校児童がタブレット端末を持ち帰ります)

◎合川小学校 ☎67-6120

平日16:40以降や土曜・日曜・祝日で困ったこと、連絡が必要な場合は、教頭にご連絡ください。緊急連絡先 教頭(児玉090-3647-8369)

◎12月29日(金)～1月3日(水)は閉庁日となり、学校は閉まっていますこの期間、緊急の連絡が必要なことがありましたら北秋田市教育委員会(67-6120)にお知らせください。

1月の主な行事

- | | |
|---------------------|--------------------|
| 14日(火) 3学期始業式 地区児童会 | 28日(火) 4年スキーピクニック |
| 16日(木) 6年合川中入学説明会 | 29日(水) 5年スキーピクニック |
| 22日(水) ピッコロさん読み聞かせ | 30日(木) 6年スキーピクニック |
| 24日(金) 3年スキーピクニック | 31日(金) 漢字検定(希望者のみ) |
| 27日(月) 避難訓練 | |

保護者の皆様・地域の皆様、よい新年をお迎えください。



